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Entre el béisbol y “una deuda que hay 
que auditar”
Este fue el día en el que el béisbol se encontró con la deuda pública. Edwin Rodríguez habló con 
miembros del Centro para una Nueva Economía. Ah, y aprovechó para enviar nuevos mensajes a los 
estudiantes de la UPR y a la Junta de Control Fiscal.
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Sergio Marxuach, del CNE, es fanático del dirigente 
Edwin Rodríguez y del equipo de Puerto Rico, al 
punto que se tiñó el pelo de rubio en solidaridad. 
"Pero yo también sigo al CNE y me leo sus 
artículos. A esa misma gente es que el Gobierno 
tiene que poner a bregar con la deuda", dijo 
Rodríguez. Horas antes del juego ante Estados 
Unidos, Diálogo consiguió que ambos hablaran 
por llamada en vídeo. (Hermes Ayala - Diálogo)
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Bendito, es que es tan obvio. Es tan claro que, aunque el Gobierno de Puerto Rico y la 

Junta de Control Fiscal le pichean, medio mundo anda bateando. Es más, que lo diga el 

dirigente de la selección nacional de béisbol, Edwin Rodríguez.

“Chico, pues claro. Eso es algo que hay que auditarlo. Tiene que salir todo a la luz pública. 

Todo el mundo tiene derecho a saber lo que pasó. Es más, mucha gente sabe lo que pasó, 

pero tiene que hacerse oficial y que se haga público. Eso es una deuda que hay que 

auditar”, expresó Rodríguez en conversación  telefónica con Diálogo.
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saliera al terreno de juego a enfrentar a los

Estados Unidos en la final del Clásico Mundial de

Béisbol, la pelota y la economía chocaron.

Expliquemos. Resulta que la llamada entre

Rodríguez y Diálogo sucedió en medio de un

encuentro en las instalaciones de Espacios

Abiertos, en el Viejo San Juan, dónde un grupo de

periodistas participó de un seminario ofrecido por

el Centro para una Nueva Economía (CNE).

“¿Que tú estás dónde? A esa misma gente es que

el Gobierno tiene que poner a bregar con la

deuda. Y hay que auditarla”, explicó Rodríguez,

quien confesó que monitorea el trabajo del CNE y

los artículos que escriben los miembros del

organismo, como el planificador Deepak Lamba

Nieves y el planificador Sergio Marxuach.

De hecho, luego de hablar de béisbol durante

media hora con este diario digital, Rodríguez

dialogó un rato con Marxuach, pues “yo me leo

todos sus artículos”. Ahí fue que pusimos el

teléfono en llamada de vídeo, para que el

dirigente pudiera ver al economista con el pelo

pintado de rubio, como muestra de respaldo al

equipo de Puerto Rico, al que apodan “Team

Rubio”.
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dijo el economista al pelotero.

Rodríguez, mientras tanto, le reciprocó el saludo,

además de hablar un rato también, más sobre

béisbol, con el planificador Lamba Nieves.

“Había que tocar, había que tocar”, le dijo a Lamba

Nieves cuando discutían sobre el toque del

receptor Yadier Molina en el partido ante Países

Bajos.

Más solidaridad con la UPR

De igual forma, Rodríguez reaccionó a la situación

en la Universidad de Puerto Rico (UPR), al ser

informado por Diálogo de que los estudiantes

habían favorecido durante su asamblea irse a

huelga en reclamo por los recortes de cientos de

millones de dólares propuestos en el Plan Fiscal

de Ricardo Rosselló.

“Como todos sabemos, la huelga, la protesta son

las últimas herramientas que tiene cualquier

persona y organización para demostrar su

inconformidad ante cualquier situación y no se les

puede quitar. Ese derecho a la huelga se lo han

ganado y si ellos consideran que hay que

protestar, pues están en su derecho. Aquí no hay

porque cuestionar su sinceridad hacia el bien de

Puerto Rico. Si hay que protestar, hay que

protestar, pero de alguna forma hay que hacerse

sentir”, apuntó el primer puertorriqueño en dirigir

“Lo que ustedes están logrando nos da mucha 

fuerza para darle más duro a nuestro trabajo”, le

en propiedad un equipo en las Grandes Ligas.



Sin miedo ante las etadísticas

Bueno, y ya que se dio ese encuentro entre el

béisbol y el análisis económico, aprovechamos

para lanzarle al dirigente una preguntita sobre

estadísticas. ¿No teme que luego de siete partidos

sin perder llegue el tan temido juego malo?

“No, realmente no. La forma en que hemos

enfrentado cada juego, concentrándonos en un

partido a la vez, en un picheo a la vez, pues eso

logra que realmente no nos interese lo que pasó

ayer. Si hubiéramos ganado o perdido no nos

importa. No nos sentamos a pensar en el invicto

ni nos afectarían las derrotas, de haberlas. Ya esta

cuestión estadística, si fuera en una temporada

larga de 162 juegos, importaría más.

Estadísticamente, es imposible ganar esos 162

juegos, pero ganar ocho juegos corridos sí está al

alcance”, articuló Rodríguez.

“Con esto no hay preocupación, ni se ha hablado,

ni nos molesta”.

Anoche, dijo Rodríguez, el cuerpo técnico se

reunió en un compartir, por invitación del

presidente de la Federación de Béisbol, José

Quiles.

“Nos reunimos y compartimos, y la Federación
agradeció el esfuerzo de todos. Nosotros estamos 

más que listos para esta noche. Queremos ese 

triunfo para Puerto Rico”, expresó.



Bueno, maestro, pues antes de irnos, y por eso de

volver a meter la puya, ¿algún mensaje para la

Junta de Control Fiscal antes del partido?

“Bueno… pues yo creo que los miembros de la

Junta tienen una buena oportunidad de buscar la

confianza del pueblo de Puerto Rico si se tiñen el

pelo de rubio. Eso les daría una presencia a esa

Junta, fuera de como todos la vemos. Y la vemos

como la vemos, como una presencia negativa.

Ellos no deben dejar pasar esta oportunidad,

aunque sea en apariencia. Yo creo que toditos

deben hacerlo. Si no lo han hecho, no han visto

esa oportunidad. Es más, al menos espero que por

lo menos un juego entero, hayan visto. Al menos

una entrada debieron haber visto, aunque no

apuesto tampoco a tanto”, finalizó.
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